



Madrid, 1 de septiembre de 2014

¡Refreshante, eh? No entraremos en que alguien le va a estropear a alguien esos baños de septiembre que seguramente será un mes más caluroso de lo que debería. La realidad es que haga el tiempo que haga, el curso empieza ya.

Este verano hemos tratado de hacer la escuela más accesible y con más presencia en las redes sociales. Los que trabajáis con ello ya sabéis lo que cuesta mantener la actividad y que resulte interesante así que estaremos encantados de publicar vuestras aportaciones e ideas. Os recuerdo una vez más nuestro blog <http://escuelamusicafama.blogspot.com.es/> que necesita vuestras visitas y comentarios y que está abierto a vuestros artículos. Queremos que poco a poco se convierta en un lugar para encontrar algo más que música. Además esperamos que nuestra presencia en twitter sirva para difundir toda la actividad que se desarrolle dentro y fuera de la escuela. Necesitamos seguidores que den a conocer la escuela en el ámbito del barrio y del distrito así que os agradeceremos toda la difusión que nos deis:

<https://twitter.com/esmusicafama>

Los profesores de la escuela os dan un año más la bienvenida. Como sabéis podéis contar con nuestra colaboración e implicación en todo aquello que os preocupe e interese de vuestra formación musical. Eugenio Marcuello, Marta de Castro, Jordi Pinyol, María Díaz-Caneja, Ana Herrero, Pablo Santos, Isabel Cuadrado y Julián Brúcoli seguirán desarrollando su actividad en la escuela como hasta ahora. Y algo de ellos podéis siempre ver a través de nuestro facebook <https://www.facebook.com/escuelademusica.fama>

Algunos de vosotros recibiréis con esta carta una propuesta de horario según vuestras preferencias. Os rogamos que nos deis vuestra conformidad a través de un mensaje electrónico o telefónico. Si lo que os proponemos no se adapta a vuestras necesidades, poneos en contacto con la escuela lo antes posible para ofreceros una solución más adecuada. No obstante, hasta que la matrícula no quede cerrada y confirmemos la entrada de un nuevo miembro en la plantilla puede haber alguna ligera modificación. Los alumnos que no disponéis de horario por no haber hecho reserva o por falta de confirmación esperamos que nos comuniquéis vuestra disponibilidad a lo largo de este mes.

El inicio del curso oficial será el miércoles 10 de septiembre en los días y horarios previstos. En cualquier caso estamos a vuestra disposición en la escuela desde el día 2 de septiembre de 17:30 a 20:00 (excepto viernes) para daros cualquier información.

Muchas gracias por vuestra colaboración. Un saludo,  
Ana Gegúndez